
 

 

  MEMÓRIA DA 6ª REUNIÃO (INSTALAÇÃO) DO SUBCOMITÊ COTIA-GUARAPIRANGA 
SCBH-CG - GESTÃO 2023-2025 

DATA: 06/05/2024 HORÁRIO: 14H00 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-CG 

Entidade  Nome 

PM de Juquitiba Angela 

ANGua Mario Fontes 

PM de São Paulo Rodrigo Martins dos Santos 

CETESB Beatriz Durazzo 

Entidade  Nome 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

Nicole Del Busso UFABC 

Marco UFABC 

Ausências Justificadas: Não houve 

ASSUNTOS TRATADOS: 

Ana (Secretaria Executiva) abriu a reunião e explicou que o intuito dessa reunião é discutir o que 

será feito com o cronograma que foi criado, pois, ambas apresentações relacionadas a assuntos 

sobre regularização fundiária e Saneamento, solicitadas para a Secretaria da Habitação e 

SABESP, respectivamente, não foram realizadas. Disse ainda que SABESP no final de 2023 nos 

enviou um ofício solicitando prorrogação do prazo para apresentação, entretanto, meses se 

passaram e não tivemos confirmações. O Subcomitê fica prejudicado nas suas atividades e 

sugeriu prosseguir com outro plano.  

Ana propôs alguns temas para dar continuidade as atividades deste subcomitê: 

1. Analisar o Plano de Desenvolvimento e Proteção Ambiental do Guarapiranga 

2. Manifestar-se sobre empreendimentos que possam estar causando impactos nos 

recursos hídricos na região do Cotia-Guarapiranga, como o Licenciamento referente as 

obras da “nova” marginal Pinheiros, por exemplo.  

Ana ainda esclareceu que o Grupo de Trabalho Consultas Ambientais é um grupo vinculado à 

Câmara Técnica de Planejamento e Articulação (CTPA), criado para analisar empreendimentos 

que causam impactos nos recursos hídricos, mediante solicitação do órgão licenciador. E que 

em todas as reuniões, os subcomitês regionais aos empreendimentos são convidados pois é de 

suma importância a manifestação dos subcomitês.  

Rodrigo Martins (representante da prefeitura de são Paulo e coordenador pelo segmento 

municípios) concordou com a Ana. Ao abrir o PDPA informou que há uma lista de ações 

prioritárias e sugeriu para que o subcomitê possa avaliar quais dessas ações estão sendo 

realizadas. Se prontificou em avaliar, no que se compete a prefeitura, as ações que ou já foram 

concluídas ou estão em execução dessa listagem. Mario Fontes (representante da ANGua e 



 

 

coordenador pelo segmento sociedade civil) questionou se a FABHAT poderia fazer uma 

apresentação sobre o PDPA.  

Ana informou que irá verificar internamente sobre a possibilidade e que retornaria ao grupo. 

Mario ressaltou a importância da participação da SEMIL neste subcomitê e solicitou à Ana que 

cobre novamente o retorno sobre indicação de representante.  

Mario também se mostrou preocupado com a qualidade das águas dos córregos e também da 

represa do Guarapiranga e sugeriu que a próxima reunião fosse presencial no clube de campo 

de São Paulo, pois ali tem um córrego e disse que seria importante que os membros desse 

subcomitê visse de perto a péssima qualidade da água desse córrego. 

 

 

 

 


